

EINLADUNG und BOTSCHAFT

**Einladung zur Gemeindeversammlung
vom Donnerstag, 2. Oktober 2025, 20.00 Uhr, im Gemeindesaal**

Traktanden

1. Ersatzwahlen Gemeindepräsidium und Geschäftsprüfungskommission
2. Orientierungen
3. Varia

Geschätzte Stimmbürgerinnen und Stimmbürger

Wir freuen uns, Ihnen nachfolgend die Botschaft zur Gemeindeversammlung präsentieren zu dürfen.

Der Gemeindevorstand

1. Ersatzwahlen Gemeindepräsidium und Geschäftsprüfungskommission

Gemeindepräsident Reto Loepfe hat seine Demission als Gemeindepräsident ursprünglich per 31. Dezember 2024 eingereicht. Mangels Kandidaturen hat er sich an der Wahlversammlung vom 03. Oktober 2024 bereit erklärt, das Amt des Gemeindepräsidenten ein weiteres Jahr, d.h. bis längstens 31. Dezember 2025, auszuüben.

Zum Zeitpunkt der Erstellung dieser Botschaft ist dem Gemeindevorstand die Kandidatur von Daniel Simon bekannt. Ebenso haben Gespräche mit zwei weiteren Interessenten stattgefunden. Ob sich diese Interessenten für eine Kandidatur entscheiden, ist dem Vorstand zum heutigen Zeitpunkt noch nicht bekannt.

GPK-Mitglied Primus Egle hat seine Demission per 31. Dezember 2025 eingereicht. Zum Zeitpunkt der Erstellung dieser Botschaft ist dem Gemeindevorstand die Kandidatur als GPK-Mitglied von Marc-Alexander Iten bekannt.

Artikel 34 der Rhäzünser Gemeindeverfassung regelt den Wahlmodus und hält fest, dass die Wahlen in offener Gemeindeversammlung auf freien Vorschlag der Stimmberechtigten einzeln nach Kandidaten durchgeführt werden. Werden mehr Kandidierende vorgeschlagen als Ämter zu besetzen sind, erfolgt die Wahl schriftlich, ansonsten mit offenem Handmehr. Sie sind schriftlich vorzunehmen, wenn ein Viertel der anwesenden Stimmberechtigten dies verlangt. Gewählt sind jene Kandidaten, welche die meisten Stimmen auf sich vereinigen.